

Artikel vom 02.11.2021

Tagesfahrt der Oberkotzauer Frauen Union

Erlebnisreicher Ausflug nach Radebeul zum Winzerbrunch



Vor den Toren Dresdens, im sächsischen Elbtal, liegt inmitten der malerischen Radebeuler Weinberge Schloss Wackerbarth. Schon Kurfürst August der Starke förderte aktiv den Weinanbau im Elbtal und erhob dieses Gebiet zur königlichen Weinbergs-Lage. Die Weinbaufläche im nordöstlichsten Weinbaugebiet Deutschlands ist in den vergangenen Jahren konstant auf rund 500 Hektar gewachsen und zählt damit noch zu den kleinsten deutschen Weinbauregionen. Die Gruppe der Frauen Union Oberkotzau erreichte Schloss Wackerbarth, erstes europäisches Erlebnisweingut, nach etwa zweistündiger Fahrt in einem VIP-Bus der Firma Viol. Beeindruckt bewunderten alle die barocke Schloss- und Gartenanlage vor der historischen Weinkulturlandschaft, bevor die Gruppe im Schloss Wackerbarth zu einem Winzerbrunch empfangen wurde. Hier ging der Genuss der Sinne weiter vom Sektfrühstück bis hin zum reichhaltigen Mittagsbuffet mit hauseigenen Weinen, Traubensaft und dem verlockenden Dessertbuffet. Zwischen den Gaumenfreuden war viel Zeit für gute Gespräche untereinander und um den spannenden Erzählungen des Schlosspersonals zur Geschichte und zum Weinanbau zu lauschen. Wer wollte, konnte zwischendurch einen Spaziergang unter strahlender Herbstsonne durch die Gartenanlagen und über den romantischen Terrassenweinberg unternehmen. Nach einem Abstecher zum 12 Km entfernten Wasserschloss Moritzburg und einem kurzen Rundgang dort fuhren alle durch die untergehende Sonne mit viel Freude über den erlebnisreichen Tag wieder Richtung Oberkotzau.